

高岡西ロータリークラブ

よいことのために手を取りあおう

創立1966年10月26日 認証1967年1月25日 〈国内創立順位 785〉

2025-2026 ●会長 広上 利晴 ●幹事 小川 哲治 ●クラブ会報 川津 良成 古本 恭三 宮崎 甚一 山岸 寛子 小川 剛



第2777回 例会 年忘れ夫人同伴夜間例会

◇開会点鐘
◇会長挨拶



◇幹事報告

- ・例会変更と取消はホームページをご覧下さい。
- ・来年は1/7（水）の新年正式参拝例会が最初となります。

◇本日のプログラム

総合司会 三屋尚之

《年忘れ夫人同伴夜間例会》

◇会長挨拶

本日はお忙しい中、年忘れ夫人同伴夜間例会にご参加いただきありがとうございます。

また、ご夫人の皆様方には、年の瀬の慌ただしい中にもかかわらずご参加いただいたことに対し、心から感謝申し上げます。年忘れ夫人同伴夜間例会は、毎年恒例の夜間例会ですが、不思議なことにマンネリではなく“毎回リニューアルされた楽しさ”を感じます。やはりそれは、親睦活動委員会の皆さんのが段取りをしていただいて、場を盛り上げていただいていると共に、参加している皆様が笑顔で楽しんでいただいているおかげだと思います。本当にありがとうございます。

今年の流行語大賞になりました高市総理の『働いて働いて働いて働いて働いてまいります』と”働いて”を5回も言われましたが、年の瀬ですので、今年はこれ以上働かなくてよいと思います。ですから今日は、『楽しんで楽しんで楽しんで楽しんでまいります』を合言葉に思い切り楽しんで、笑って、食べて飲んで、そして、それを来年への活力にしていただければ幸いです。本日は「忘年会」でございますが、過ぎた一年の苦労や悩みは「忘れる年」と共に、新しい一年に向けて希望を「望む」、つまり「望のある年の会の望年会」になればよいと思います。ましてや、来年は午年です。勢いよく駆けめぐる馬を象徴していて、前進・活力・飛躍の意味が込められていますが、うま年ゆえに皆様にとってうまく行く年となり、来年も、馬が合う皆様と一緒にロータリー活動ができることを心からお願い申し上げまして開会の挨拶とさせていただきます。

2025年12月20日(土) 今年度第22回

ホテルニューオータニ高岡 司会 前波 強SAA

12月24日(水)を変更

◇乾杯の音頭 荒井公夫パストガバナー

◇お祝い事の報告

金婚式お祝い 金森勇四郎・由美子ご夫妻



四つのテスト
現行は是に照らしてから

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか



◇ニコBOX報告

広上会長／お忙しい中、年忘れ夫人同伴夜間例会に参加いただきありがとうございます。本日の例会が皆様にとって思いっきり楽しんで、笑って、食べて飲んで、そしてそれを来年への活力にしていただければ幸いです。また、三屋親睦活動委員長はじめ委員の皆様、本日はよろしくお願い致します。

小川幹事／親睦委員会の皆様、過酷なハンドベル練習お疲れさまでした。次回も期待しております。

荒井PG／大変楽しい会合でした。来年も良い年でありますように。女房も参会てきて大変喜んでいます。

向井さん／楽しかった。

阪口さん／三屋委員長、親睦委員会の皆さん、今日お世話、有難うございました。楽しいです。

島さん／2025年はgood by、2026年は素晴らしい年になりますように・・・

山田さん／たくさん飲みました。このテーブル宮崎さん、竹内さんお酒好きの方々、ニコボックス委員長中村さんの横の席、ニコボックスが呼んでました。

河合さん／ハンドベル最高でした。さすが三屋さん。わがグラウジーズ勝ちました。夫婦で当選、ヤッター！！

本田さん／今夜は飲まず食わずで楽しみます。

小竹さん／今日はお天気も良く、立山連峰が本当にきれいでました。富山に住んでいて良かったなど、改めて思いました。本日のハンドベル部最高にステキでした。今日は楽しんでいます。ありがとうございました。

◇閉会挨拶



◇手に手つないで

